
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 2年 12月 1日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  上 田 貞 人    

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １１ 受領日時 12月 1日 午前 11時 30分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 教職員の負担軽減に向けた対応策に （１）学校給食費の公会計化等の進捗状況について 

 ついて （２）スクール・サポート・スタッフの配置状況とその効果について 

  （３）中学校部活動の顧問教員の負担軽減について 

   

2 環境にやさしいまちづくりについて （１）生ごみ水切り啓発のピクトグラムについてどのように活用するのか。 

  （２）食品ロスの削減について 

   

3 スポーツ推進計画について （１）現行スポーツ推進計画の 2つの基本目標の結果と現行計画の 

   評価及び振り返りについて 

  （２）スポーツ推進計画の改定に向けた「スポーツに関する市民アンケ 

   ート調査」の実施方法と回収率について 

   また、今回の改定で、新たに盛り込む項目とその取組について 

  （３）スポーツ推進計画を進めるために松山市文化・スポーツ振興財団 

   などの各種団体やスポーツ協会とどのように連携していくつもりなの 

   か。 

  （４）改定についての進捗状況と今後のスケジュールについて 

   

4 マイナビオールスターゲーム 2022の （１）これまで開催誘致に向けてどのような取組をしてきたのか。 

 開催について （２）過去 2回の開催で残されたレガシーについて 

  （３）今後、開催に向けての取組について 

   

   

   

 

 


